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Trecento firme per salvare le vaccinazioni
Grande adesione in soli quattro giorni alla petizione lanciata dalla giunta. Maggi: «Oltre le attese»
MANDELLO Trecento firme
nel giro di quattro giorni ca-
ratterizzati pure da una nevi-
cata. La petizione per salvare
il servizio vaccini al presidio
Asl di via degli Alpini sta rac-
cogliendo un notevole interes-
se.
«La gente è molto sensibile a
questo problema - afferma l’as-
sessore ai servizi sociali Mi-
chela Maggi -, la raccolta fir-
me sta andando bene, si potrà
aderire per tutto il mese di feb-
braio. I moduli verranno in-
viati in seguito all’Asl di Lec-
co con una nostra lettera di ac-
compagnamento, in cui si
chiede di ripristinare il servi-
zio vaccinazioni, sospeso dal
primo febbraio». 
Chi vuole firmare può farlo di-
rettamente all’ufficio dei ser-
vizi sociali del Comune in bi-
blioteca, al centro diurno de-
gli anziani di via Manzoni e
all’ufficio anagrafe. Ma non
solo, tutti quei cittadini e com-
mercianti che vogliono atti-
varsi per raccogliere le firme
possono scaricare direttamen-
te il modulo dal sito del Co-
mune e successivamente ri-
consegnarlo in municipio cor-
redato dalle firme.
Chiaramente la petizione è
aperta anche ai residenti di
Abbadia e Lierna che gravita-
no sull’Asl di Mandello. Un
bacino di 16 mila cittadini.
Tutto è iniziato un paio di set-
timane fa quando l’Asl, nel-
l’ottica della razionalizzazio-
ne dei servizi, ha deciso di so-
spendere il servizio vaccini.
Sospensione dovuta a una di-
scordanza con gli standard re-
gionali, infatti la sede Asl di
via degli Alpini non raggiun-
ge la media dei 250 vaccini
settimanali.
Gli utenti di Abbadia e Man-
dello vengono così dislocati
sulla sede di Lecco in via Tu-
bi, al Caleotto e quelli di Lier-
na all’Umberto I di Bellano.
Due sedi poco comode per chi
utilizza i mezzi pubblici. Da
mercoledì primo febbraio il
servizio è stato sospeso, nono-
stante le proteste del Comu-
ne, dei cittadini e dei medici
di famiglia.
L’assessore Michela Maggi ha
sottoscritto in accordo con il
sindaco Riccardo Mariani 

una petizione che successiva-
mente sarà inviata all’Asl, cor-
redata da tutte le firme che
verranno raccolte durante il
mese di febbraio. Una batta-
glia difficile ma non persa.
L’Asl dovrà fornire delle rispo-
ste innanzitutto ai cittadini.
Il timore manifestato a più ri-
prese da parte degli esponen-

ti delle istituzioni in questi
giorni è che la soppressione
del servizio vaccini potrebbe
rappresentare l’inizio dello
smembramento dell’Asl di via
degli Alpini. Dopo anni di
conquiste, di servizi ottenuti
con fatica, l’Asl fa marcia in-
dietro e cerca di convogliare
tutto nelle sedi centrali deser-

tificando la periferia. Mandel-
lo non può essere definita una
sede secondaria, coi suoi 16
mila utenti ha un peso non di
poco conto. La battaglia dei
mandellesi è appena iniziata
e i primi risultati sul fronte
della raccolta firme sono ec-
cellenti.

Paola Sandionigi

[ COLICO ]

«La nostra economia è florida»
L’assessore Bettiga: «Negozi chiusi? Pochi, un fenomeno fisiologico»
COLICO (m. vas.) I dati dell’Osser-
vatorio del commercio della Regio-
ne Lombardia hanno riferito la chiu-
sura di nove negozi di vicinato a Co-
lico, ma l’amministrazione comu-
nale rivolge lo sguardo a tutta la si-
tuazione economica del paese.
«Le attività commerciali e produt-
tive sul territorio sono numerose. È
fisiologica quindi, rispetto alle cir-
ca 800 presenti, la chiusura di qual-
cuna. Il numero - afferma l’assesso-
re al commercio Cinzia Bettiga - è
oggettivamente esiguo e in alcuni
casi inesatto poiché c’è stato sem-
plicemente un cambio gestione. Si
parla comunque solo degli esercizi
di vicinato e non delle attività pro-
duttive artigianali e industriali d’ec-
cellenza che, a differenza del trend
attuale a livello provinciale e nazio-

nale, si mantengono competitive e
forti a in campo nazionale e mon-
diale».
Si tratta delle imprese che operano
nel Pip di Colico, occupano circa
1.200 dipendenti e in alcuni casi
stanno gradualmente ampliando i
propri organici.
«Nel settore turismo ci sono tante
attività turistico-ricettive che han-
no aperto di recente o sono in fase
di apertura, con annessi ristoranti,
bar e piscine per soddisfare le mi-
gliaia di utenze italiane, tedesche,
francesi, americane che durante l’e-
state vivono la realtà colichese».
Colico è inoltre la "perla del Lario"
nel campo degli sport acquatici e
velici (kite, windsurf e vela) e con
le bellezze storiche, paesaggistiche
e naturali, con spiagge verdi e pas-

seggiate in aree incontaminate, of-
fre davvero un territorio ricco e uni-
co.
«L’economia di un territorio che
vanta tante tipologie differenti di at-
tività, situato in punto di confine,
subisce notevolmente le flessioni
dovute ai mutamenti e alle innova-
zioni socio-economiche - sottolinea
Bettiga -. Per questo, deve mante-
nersi flessibile e mutevole in base
alle esigenze di mercato. Nel 2010
il Comune ha attuato uno studio sul-
la riforma del sistema distributivo
che prevede ulteriori incrementi di
attività commerciali come ambiti
teorici per ulteriori spazi distributi-
vi di media e grande superficie. L’at-
tuazione dello studio sarà oggetto
di valutazione nell’ambito del Pgt
in corso di realizzazione».

[ MANDELLO ]

«Mappatura dei sentieri»
Così l’assessore Fascendini: «I tempi si accorciano»

[     Lierna]
Punta di Grumo
Il nuovo chiosco
viene rimandato

LIERNA (b. gro.) Niente nuovo chiosco
alla punta di Grumo, almeno quest’esta-
te. «È rimandato al 2013. In Comune
stiamo istruendo le pratiche per poter
costruire una struttura nuova e molto
più ampia rispetto alla attuale. Esiste un
vincolo idrogeologico per cui in teoria
l’area dove si intende ampliare il chio-
sco sarebbe soggetta a "esondazioni", per
questo la procedura burocratica diven-
ta più lunga. Il progetto rimane valido -
precisa l’assessore ai lavori pubblici Cor-
rado Rumi -, deve essere però istruito
in maniera dettagliata. Considerati i tem-
pi previsti dalla legge affinché la Sovrin-
tendenza si pronunci, posso affermare
che la prossima estate sarà aperto, co-
me nelle passate stagioni, il piccolo chio-
sco esistente».
In compenso, come riferito ieri, a Riva
Nera quest’estate il pontile sarà adegua-
to per i "taxi boat" e anche per il noleg-
gio di piccole imbarcazioni. Si dovrà co-
sì attendere - «salvo imprevisti» preci-
sa sempre l’assessore della giunta Zot-
ti - la promessa struttura coperta, quin-
di aperta anche in inverno.
L’opera a Grumo è prevista nel piano
delle opere pubbliche del 2012 per una
spesa stimata di 130mila euro. L’obiet-
tivo è ambizioso: «Rendere la spiaggia
della Punta di Grumo fruibile - è la con-
vinzione dell’esecutivo -, come punto
di ritrovo al nuovo chiosco coperto per
almeno nove mesi all’anno. Contraria-
mente ai due o tre mesi estivi in cui l’at-
tuale chiosco è disponibile».
Una scommessa che la giunta ha mes-
so su carta nel piano delle opere pub-
bliche nel 2012. Anche se, come ha af-
fermato l’assessore Rumi, a quest’opera
non si darà seguito concreto almeno fi-
no al 2013, gli uffici sono al lavoro per
metterla in cantiere. Gli amanti della
spiaggetta liernese, pur serviti al chio-
schetto in maniera degna in estate dai
gestori, dovranno aspettare almeno un
anno per potersi sedere al coperto a Gru-
mo anche in inverno, nella nuova strut-
tura promessa dal sindaco Vito Zotti e
dalla coalizione che lo sostiene.

MANDELLO (p. san.) Un paese a mi-
sura di pedone. Un paese per chi si
muove a piedi e l’auto la lascia in gara-
ge.
L’assessore alla sicurezza Luciano Fa-
scendini è deciso a rendere
Mandello il paese più como-
do per chi si muove a piedi. 
«Ho intenzione di effettuare
una mappatura di tutti quei
sentieri e passaggi pedonali
urbani che collegano il cen-
tro con le frazioni e accorcia-
no i tempi per chi va a piedi.
Quei sentieri che un tempo
erano sfruttati da chi scende-
va a Mandello da Rongio o da Maggia-
na per fare la spesa - spiega Fascendi-
ni -. Vorrei realizzare una mappa e si-
stemare questi sentieri con l’aiuto del
Cai e di tutte quelle associazioni del set-

tore. Sarebbe bello avere una piantina
che spieghi tutte le strade e le vie di co-
municazione fattibili ai pedoni».
Meno auto in giro. Meno smog. Più gen-
te che si muove in sicurezza, fa eserci-

zio fisico e si mantiene in sa-
lute. 
Per il momento è solo un’idea
abbozzata, ma già il fatto che
ci sia la volontà è un buon
punto di partenza. «Recupe-
riamo la storia, i vecchi sen-
tieri e li proponiamo ai giova-
ni - prosegue l’assessore -. Par-
liamo tanto di paesi per i pe-
doni e di sicurezza, questo è

un progetto sicuramente interessante e
di rilevo. Un progetto che metteremo a
punto con l’aiuto delle associazioni e
di tutte quelle persone che conoscono
i vecchi sentieri».

BELLANO

Il Pedale bellanese vota: direttivo confermato
BELLANO - (m. vas.) A grande maggioranza i soci del
Pedale bellanese hanno riconfermato ai vertici dell’as-
sociazione il direttivo uscente composto dal presiden-
te Marco Lambrugo, dal vice Donato Nogara e dal se-
gretario Danilo Perego.
Una riconferma a testimonianza dell’ottimo lavoro svol-
to dal "triumvirato" che ha portato i soci a premiare il
loro impegno. Alla carica di consiglieri invece sono
stati eletti Roberto Balgera, Pier Luigi Ortelli, Edoar-
do Scarinzi e Ivan Schiavetti. L’assemblea ha appreso
le date delle due principali manifestazioni del 2012: il
13 maggio si svolgerà la "Pedalata ecologica e della

solidarietà" legata a "Manifesta 2012" che avrà una ve-
trina anche a Bellano, come negli ultimi anni.
Il 2 ottobre invece è in programma la gara Bellano-Giu-
mello, inserita nel calendario della federazione Uda-
ce, variata rispetto all’ottimo risultato dell’anno scor-
so quando è stata organizzata con percorso limitato a
Vendrogno. Il "Pedale" è un’associazione amatoriale
nata il 13 gennaio 2000 e affiliata all’Udace, ha sede in
via Roma nell’ex portineria del Cotonificio Cantoni e
svolge una discreta attività a favore per i propri soci
e nell’organizzare gare e iniziative per tutti gli appas-
sionati della bicicletta.

SERVIZIO DA SALVARE

A sinistra il distretto Asl di via degli Alpini a
Mandello e sopra il testo della petizione che
può essere compilato

CASO SPINOSO
laprovinciadilecco.it
Sul nostro sito alcuni
capitoli di questa
vicenda che sta
facendo discutere 
in tutto il paese

Da mappare
anche tutti
i passaggi

dalle frazioni
al centro
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